

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Zweiter Vizepräsident Thomas Gehring

Zweiter Vizepräsident Thomas Gehring: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 5** auf:

Bestellung

eines Mitglieds für den Landesdenkmalrat

Herr Staatsminister Bernd Sibler hat mit Schreiben vom 12. März 2020 darum gebeten, gemäß Artikel 14 Absatz 2 des Bayerischen Denkmalschutzgesetzes als Vertreter des Landesverbandes der Bayerischen Haus- und Grundbesitzer e. V. Herrn Roman Sostin zum Mitglied des Landesdenkmalrats zu bestellen. – Eine Aussprache findet hierzu nicht statt. Wir kommen damit gleich zur Bestellung.

Wer mit der Bestellung von Herrn Roman Sostin zum Mitglied des Landesdenkmalrats einverstanden ist, den bitte ich um das Handzeichen. – Das sind alle Fraktionen einschließlich des fraktionslosen Abgeordneten Plenk. Damit ist Herr Roman Sostin zum Mitglied des Landesdenkmalrats bestellt worden.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, ich darf noch darauf hinweisen, dass am 1. April keine Plenarsitzung stattfinden wird. Das Plenum tritt nach heutigem Stand – wir wissen, dass sich das alles ändern kann – am 23. April, vielleicht dann auch wieder in voller Besetzung, zusammen. Da dazwischen Ostern ist, darf ich Ihnen die Ostergrüße des Präsidiums übermitteln, auch an alle nicht anwesenden Kolleginnen und Kollegen, und Ihnen allen weiterhin gute Gesundheit und viel Kraft für die nächsten Tage wünschen.

Ich meine, wir haben heute in einer ungewöhnlichen Sitzung dennoch Wichtiges beschlossen. Wir haben die Handlungsfähigkeit des Bayerischen Landtags demonstriert.

Die Sitzung ist geschlossen. Bleiben Sie alle gesund!

(Beifall)

– Liebe Kolleginnen und Kollegen, ich muss die Sitzung noch einmal kurz eröffnen. Wir müssen noch auf das Ergebnis der Richterwahl warten, das ich Ihnen dann verkünden werde. Die Sitzung ist also wieder eröffnet.

– Ich gebe Ihnen nun die Wahlergebnisse der vorher durchgeführten Richterwahl bekannt. An der Wahl haben 58 Abgeordnete teilgenommen.

Neuwahl von Frau Andrea Breit zum berufsrichterlichen Mitglied des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs: Auf Frau Breit entfielen 48 Stimmen. Nein-Stimmen gab es keine. Ihrer Stimme enthalten haben sich 10 Abgeordnete. Ich stelle fest, dass der Bayerische Landtag Frau Andrea Breit zum berufsrichterlichen Mitglied des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs gewählt hat.

Wahl von Frau Andrea Breit zur ersten Vertreterin des Präsidenten: Auf Frau Breit entfielen 48 Stimmen. Es gab keine Nein-Stimmen. Ihrer Stimme enthalten haben sich 10 Abgeordnete. Ich stelle fest, dass der Bayerische Landtag damit Frau Andrea Breit zur ersten Vertreterin des Präsidenten des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs gewählt hat. Tagesordnungspunkt 3 ist damit erledigt.

Ich schließe die Sitzung.

(Schluss: 11:49 Uhr)